

Des parents des normaliens disparus à Ayotzinapa ont recours à la Cour Suprême de Justice du Mexique



Mexico, 23 janvier (RHC)- Des représentants des parents des 43 normaliens disparus dans la localité d'Ayotzinapa, dans le district d'Iguala de l'état de Guerrero, ont réclamé leurs droits au cours d'une rencontre avec le président de la Cour Suprême de Justice du Mexique, Luis María Aguilar.

Pour la première fois, Luis María Aguilar, a reçu les proches de ces normaliens dont on ignore le sort depuis le 26 septembre 2014.

Au cours de la rencontre, les participants ont décidé de tenir une prochaine réunion avec le plenum du Conseil Judiciaire Fédéral pour exposer les arguments et les points clés de l'affaire et les revendications des proches des victimes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/153286-des-parents-des-normaliens-disparus-a-ayotzinapa-ont-recours-la-la-cour-supreme-de-justice-du-mexique>



Radio Habana Cuba